

NEUSTADT – STRASBOURG – VENDREDI 19 OCTOBRE 2018

C'est sous une belle journée d'automne qu'une quarantaine de personnes se sont retrouvées pour partir à la connaissance d'une partie de la NEUSTADT.

Sous la houlette de notre guide Suzanne BRAUN anciens et nouveaux (nous avons eu le plaisir d'accueillir trois nouvelles adhérentes) ont pu apprécier l'étendue de ses connaissances et son amour pour la ville de Strasbourg.

La NEUSTADT (littéralement « nouvelle ville »), également appelée quartier allemand ou quartier impérial, est l'extension de la ville de Strasbourg réalisée par les autorités allemandes pendant la période de cession de l'Alsace-Lorraine.

Elle se situe au nord et au nord-est de la Grande Ile de Strasbourg, le centre historique de la ville. Sa construction, à partir des années 1880, jusqu'au début de la Première Guerre Mondiale permet à Strasbourg de tripler sa superficie.

La NEUSTADT se caractérise par les présences de style néo (néo-renaissance, néo-gothique, néo-classique, néo-roman et même néo-byzantin) ainsi que du style art nouveau (Jugendstil).

Depuis le 9 juillet 2017, une partie de la Neustadt est inscrite au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Du Palais du Rhin au Palais Universitaire les participants ont pu découvrir une première partie de la NEUSTADT ; deux autres visites sont prévues et il y a fort à parier que tous répondront présents.

La visite s'est terminée par un repas au RESTAURANT DE LA VICTOIRE qui a permis aux uns et aux autres de passer un moment convivial.